

Erzbistum Köln: Prüfung von Auftragsvergaben erst ab März

Angesichts hoher Kosten für Gutachten und Beratung rund um das Thema Missbrauch will das Erzbistum Köln klären lassen, ob die Aufträge kirchenrechtlich einwandfrei waren. Der Vatikan stoppt die Prüfung jedoch bis zur Rückkehr von Kardinal Woelki.

...

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" kritisierte die Anordnung der Bischofskongregation als "Verschleppungstaktik". Damit werde eine unabhängige Untersuchung vereitelt. Die Organisation appellierte an die Leitung des Erzbistums Köln, den Anweisungen des Vatikans keine Folge zu leisten und Einspruch einzulegen.

...

<https://www.evangelisch.de/inhalte/195420/05-01-2022/erzbistum-koeln-pruefung-von-auftragsvergaben-erst-ab-maerz>

Zuletzt geändert am 05.01.2022